



30-05-25

LEGISLATIVO



Develan mural “Los Valores de la Constitución” en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (MARICARMEN AGUILAR).- La **Cámara de Diputados** se vistió de gala con la inauguración del mural “Los Valores de la Constitución”, una obra monumental del artista veracruzano Pedro Trueba. La pieza irrumpe como un acto de conciencia y un canal de diálogo entre el arte, la historia y la política nacional. “Es una invitación por parte de la Cámara de Diputados. Se presentó el proyecto hace unos meses, lo aprobaron unánimemente para que yo realizara esta obra. Ya tenía previamente seleccionado el muro, yo seleccioné este muro, yo seleccioné el tamaño, yo hice la propuesta de qué es lo que debería estar aquí, y todo fue aceptado”.

La obra fue develada en presencia de diputados, embajadores y visitantes.



https://drive.google.com/file/d/1H9q89nt4_ytkJ6s9vZOW9-OR5D-NBa_I/view?usp=sharing